



SYNDICAT DES PRODUCTEURS DE PINEAU DES CHARENTES

Communiqué

La mission du Syndicat des producteurs de Pineau des Charentes est de contribuer à préserver et à mettre en valeur le territoire, les traditions locales et les savoir-faire qui contribuent à l'élaboration du Pineau des Charentes.

Aujourd'hui, les producteurs constatent avec amertume que le Pineau des Charentes, produit emblématique du territoire charentais est pris en otage, et commercialisé dans certaines enseignes à des prix inimaginables tant ils sont bas.

Ces pratiques sont inacceptables.

Elles sont destructrices de notre filière, de nos entreprises, de nos savoir-faire.

Chaque jour, nous travaillons pour élaborer des produits de grande qualité à un prix compétitif.

Nous attendons en retour que les metteurs en marché respectent et valorisent ce travail et que les distributeurs pratiquent réellement un commerce qui profite à tous.

Les Producteurs de Pineau sont fiers de leur produit et de leur savoir - faire. Ils ne laisseront pas galvauder l'image de leur appellation d'origine par des comportements commerciaux de cette nature.

Le Syndicat des Producteurs de Pineau des Charentes a décidé de mener une action choc, pour attirer l'attention des consommateurs.

Ainsi, sur chaque bouteille concernée par ces prix bas, une étiquette est apposée :

ATTENTION
A ce prix, ce produit détruit une filière,
des producteurs, un territoire

Les producteurs sont déterminés à renouveler cette action chaque fois que nécessaire, quelque soit l'opérateur et l'enseigne concernés.